

BOLETÍN No. 271 ->>

Finalizó evaluación externa por parte de los evaluadores de European Quality Assurance (EQA) Certificación México a la UAA.

UAA está convencida que los procesos de evaluación externa son factor primordial para continuar en el camino de la calidad: MAC.

UAA cuenta con personal altamente capacitado, estructura organizacional definida y procedimientos altamente eficientes: LGS.

La consolidación del Sistema de Gestión de Calidad de la Universidad Autónoma de Aguascalientes es el resultado de una evaluación constante para que los procesos académicos y administrativos internos resulten eficientes en miras de continuar elevando la calidad de la Institución; así lo expuso el rector, Mario Andrade Cervantes durante el informe de resultados de la auditoría realizada por la European Quality Assurance (EQA) Certificación México.

Andrade Cervantes aseguró que la comunidad universitaria está convencida de que los procesos de evaluación externa son el factor de mayor importancia para continuar recorriendo el camino de la calidad, por lo que manifestó que este compromiso se ha reflejado en el apuntalamiento de la Institución a nivel nacional.

Al respecto mencionó que tras 10 años de trabajo colaborativo entre los miembros de la comunidad estudiantil, administrativa y docente, el Sistema de Gestión de la Calidad de la UAA ha alcanzado resultados sustanciales al consolidar procesos y actividades de calidad en la Institución, con lo cual se ofrece educación, ciencia y difusión de la cultura que impulsa el desarrollo sustentable, justo y equilibrado de la sociedad agascalentense.

En su momento, Luciano González Solís, auditor líder EQA, celebró la disposición que la Autónoma de Aguascalientes mostró durante el ejercicio de análisis y evaluación de sus procesos, pues expresó que las instituciones de educación superior en México deben apearse cada vez más a la cultura de la calidad para convertirse en un ente académico competitivo y caracterizado por el desarrollo de buenas prácticas.

Durante el informe de la auditoría se destacó que la Máxima Casa de Estudios en el estado cuenta con personal administrativo y docente altamente capacitado, que su estructura organizacional se encuentra bien definida y que los procedimientos utilizados están cimentados con un enfoque a procesos y planes de reacción.

González Solís expuso que el Sistema de Gestión de la Calidad de la UAA se ha consolidado como un programa con madurez capaz de comprender eficientemente los procesos de enseñanza-aprendizaje de la totalidad de los Centros Académicos, así como los procesos de apoyo que se realizan en las áreas centrales de la misma.

Por otra parte expuso que su Plan de Desarrollo Institucional con una visión a 2024 permitirá dar cumplimiento a los objetivos trazados por el Sistema de Gestión de la Calidad que corresponden a una actualización constante y una transparencia en el quehacer diario de los universitarios,

por lo que felicitó a las autoridades universitarias al realizar acciones que contribuyen a un crecimiento ordenado y congruente.

Cabe mencionar que directores generales y decanos de la UAA se comprometieron a realizar un esfuerzo colectivo para trabajar en las áreas de mejora y que de esta manera la Universidad continúe generando resultados positivos hacia la comunidad estudiantil, docente, administrativa y a la sociedad en general.

En la reunión estuvo presente el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; Natalia Martínez Gutiérrez y Jorge Alfredo Martínez Torres, auditores EQA; Israel Salado López, jefe del departamento de Gestión de Calidad; así como los miembros de la Comisión Ejecutiva Universitaria.

